
Вот тебе, бабушка, и...
Встреча с начальником отдела защиты населения от 

последствий Чернобыльской катастрофы Надеждой 
Антиповой состоялась неспроста, ведь вопросы оздо
ровления детей и денежных выплат волнуют многих 
славутчан.

-  Надежда Михайловна, в чем особенности постановления 
Кабмина № 261 «Об организации оздоровления», которое было 
принято 27 марта этого года?

-  Это постановление регулирует постановку граждан, пострадав
ших от Чернобыльской катастрофы, на получение оздоровительных 
путевок. Я очень прошу в информации выделить точные предельные 
сроки подачи заявлений. Согласно постановлению, заявки на оздо
ровление в следующем году подаются в кабинет 114 городского 
совета до 15 ОКТЯБРЯ текущего года. Обращаюсь к жителям 
Славутича: кто имеет удостоверения пострадавшего от Чернобыльской 
катастрофы и желает получить санаторно-курортную путевку в следу
ющем году, тому необходимо принести заявление, справку 070/о, 
копии удостоверения и паспорта (страницы 1, 2 и регистрации). 
Постановление регламентирует и получение путевки для отдыха, что 
не предусматривалось предыдущим постановлением Кабмина. 
Стоимость путевок распределяется следующим образом: пострадав
шие первой и второй категории получают их бесплатно; славутчане, 
имеющие третью группу, платят 30% стоимости; относящиеся к чет
вертой группе оплачивают 50% от полной стоимости путевки. Путевки 
матери и ребенка выделяются бесплатно при наличии детей в возрас
те до 10 лет и при наличии у родителей удостоверения 1 -4  категорий.

-  Надежда Михайловна, а групповой отдых детей как оформ
ляется?

-  Оздоровление школьников в составе организованной группы 
детей производится через школы, но заявления, копии 
«чернобыльского» удостоверения и свидетельства о рождении прино
сят в кабинет 110 управления труда и социальной защиты горсовета 
тоже до 15 октября.

-  В чем отличие постановки на очередь до принятия поста
новления и сегодня?

-  Если раньше гражданин, подав заявление, мог получить путевку 
в этом же году или ожидал, когда подходящая путевка появится. 
Теперь же если до 15 октября не было подано заявление на оздоров
ление в 2013 году, то гражданин сможет получить путевку только в 
2014 году, при условии подачи заявления на оздоровление до 15 ок
тября 2013 года...
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Свое постановление правительство обьясняет необходимостью 
бюджетного планирования денежных средств на приобретение путевок 
на оздоровление. Будет ли это служить улучшению обслуживания насе
ления, вопрос спорный. Приведу некоторые данные. В этом году мы 
заказали путевки только для тех, кто, согласно принятому постановле
нию, подал заявление до 15 октября минувшего года. И все равно мы не 
получили необходимого числа заказанных путевок! Могу сказать больше: 
из тех обещанных 51 путевок для пострадавших первой категории нам 
пока дали 23. Возможно, до конца года мы еще получим, так как нам 
запланировали на 2013 год то же количество путевок. А вот про второй 
категории мы планировали по заявлениям 60 путевок, но нам запланиро
вали всего 22, а получили мы на 24 сентября только... 10. Путевок матери 
и ребенка мы запланировали на 2013 год 20, нам было запланировано 7, 
а получили всего 3! Нам пришлось проделать большую работу, чтобы 
выяснить у славутчан, которые подавали заявления на оздоровление на 
2013 год и не получили еще путевок, готовы ли они еще поехать по зака
занной путевке. Оказалось, и само по себе это вполне обьяснимо, что 
многие хотели отдохнуть или оздоровиться всей семьей летом. Из 28-ми 
заявлений по первой категории согласились получить путевки до конца 
года 15 человек, по второй категории -  всего 5, а на семейные путевки 
вообще желающих не оказалось. Я хочу обратиться к тем славутчанам, 
которые подавали заявления еще в 2012 году, но не получили путевки, 
еще раз обратиться к нам с необходимыми документами и справкой, так 
как она действительна только год. А заявление на оздоровление на 2014- 
й необходимо подать до 15 октября текущего года. Если граждане писа
ли заявление в 2013 году, я прошу перезвонить нам по телефону 3-00-12 
для уточнения данных или, возможно, мы им посоветуем зайти к нам в 
114-й кабинет и обновить заявление. Еще раз напоминаю, что заявления 
на оздоровление в 2014 году принимаются до 15 октября текущего года. 
Я прошу жителей города запомнить это и передать своим друзьям и 
знакомым.

-  А какие материальные доплаты славутчан на детей? На что вы 
бы хотели сконцентрировать внимание горожан?

-  Наш отдел занимается не только путевками, но и целым рядом 
чернобыльских выплат. Хочу сразу привлечь внимание родителей. Те 
славутичские семьи, в которых есть маленькие дети, имеющие детское 
удостоверение и пошедшие в этом году во второй класс, и у кого-то из 
родителей есть удостоверение 1-й или 2-й категории, необходимо при
йти в кабинет 110 и написать заявление на выплату детям. Сегодня эта 
сумма составляет 16,50 грн в месяц (раньше она составляла 3,30). 
Необходимо принести заявление и справку из школы. Все дети, которые 
имеют детское удостоверение и не числятся в списках детских садов, 
получают ежеквартальную выплату в сумме около 900 гривен. Если ребе
нок оформляется в детский сад или даже если этого не происходит, то 
для того, чтобы получать выплаты на ребенка, необходимо прийти в наш 
отдел и написать заявление. Если это не сделать, то выплаты произво
диться не будут. Хочу обратиться к пострадавшим от Чернобыльской 
катастрофы, которые имеют удостоверения 1-3 категорий: до 10-15 
декабря прийти и подать заявление о материальной помощи на оздо
ровление, которое выплачивается ежегодно. Прошу не путать с подачей 
заявления на оздоровление по путевкам. Обращаем внимание славут
чан, что приема заявлений после этих сроков не будет, так как ведомость 
этих документов мы отправляем в Киев. Мы работаем с 8.30 до 18.00.

По средам кабинет 110 работает до 19.00, но необходимо предвари
тельно созвониться по тел. 3-00-12, чтобы мы проконсультировали, КАК 
подать документы и заявление.

Беседовал Вадим ИВКИН


